
Protokoll Vorstandssitzung vom 21.11.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Gast
3. Mitteilungen
4. Diskussion
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli
(BS)

Abwesend: Johannes Suter (JS) (entschuldigt), Jesko Müller (JM) (entschuldigt),

Gäste: Roger Wallimann (RW)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 19:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 6
NEIN: 0
ENTHALTEN: 2

Antrag: Wer möchte das Protkoll der vorletzten Vorstandssitzung (07.11.11) geändert annehmen?

Abstimmung:

JA: 8
NEIN: 0
ENTHALTEN: 0
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2. Gast

Gewaltakt an der Hertz 10

RW ist hier, da ein Kollege von ihm (ein AMIV Mitglied) an der Hertz Opfer eines Gewaltakts
wurde. Er hatte sogar einen Schnitt im Gesicht, so dass er ins Unispital gehen musste, um die
Wunde zu nähen. Die Polizei hat jetzt jedoch zu wenig Zeugen, um den Täter zu verfolgen, da es
im Moment zwei gegen zwei ist. RW wäre jetzt dafür, eine extra Announce zu verschicken, um ein
Zeichen zu setzen, dass der AMIV so etwas nicht duldet. BU meint, da von den 2500 Personen, die
diese Mail dann bekommen würden, ein relativ kleiner Teil auch wirklich dort war, wäre es nur ein
Vollspamen von ca. 2000 Mitgliedern. BS, PP und BW sind dafür, eine Announce zu verschicken,
da wir damit ein klares Signal senden an alle Mitglieder und mitteilen, dass wir uns gegen einen
solchen Vorfall wehren. Ausserdem finden sie, das würde diejenigen, die es nicht betrifft, sicherlich
nicht stören. Im Gegenteil, falls sie es dennoch lesen, sehen sie, was der AMIV gegen solche Vorfälle
macht.

Abstimmung, wer dafür ist, einen Flash zu versenden: 4 dafür, 2 dagegen, 2 Enthaltungen

3. Mitteilungen

Präsident:

• Wir müssen mit OBIS wegen der Absolventenparty einige Abklärungen machen.

• Gebäudezugang ist grade ein heisses Thema, da auch andere Personen (z.B. VMP) mitreden.
BU sagt, er handle im Sinne der Entscheidungen des Vorstandes. Alle aktiven AMIV Mit-
glieder dürfen inzwischen Zugang zum CAB bekommen, jedoch nicht allgemein alle AMIV
Mitglieder, da sie Angst haben, dass unsere Mitglieder dann am Wochenende die Räume des
CAB überbevölkern. Das Problem ist, dass die VMP Leute in gar keinem Gebäude immer
Zugang haben.

• MM-Archivraum: BU ist dran.

• ETZetera ist angesprochen worden wegen ihrem Logo (letzte VS). Sie stimmen zu, dass eine
Änderung gemacht werden könnte. Nichts ist fest im Moment (bei der Sandwichbar im ETZ
ist alles erst auf Papier ausgedruckt), das heisst, sie bestellen noch nichts definitiv und haben
noch viel Zeit, sich darüber Gedanken zu machen.

• Am Freitag ist Rektorengespräch. Alle sollen sich Dinge überlegen, die BU der Rektorin noch
sagen könnte.

Quästor:

• Hat ultraaltabrechnungen noch gemacht.

• Hat das Wiki geupdatet.

• Hat sich überlegt, wie das Kommissionsbudget in Zukunft aussehen soll. Die Kommissionen
sollen am Ende des Semesters einen Vorschlag bringen, für was sie im nächsten Semester
etwa Geld ausgeben wollen. BU schlägt vor, dass wir ihnen mal das Budget festlegen sollten.
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MB findet es nicht so gut, da er meint, man solle niemanden zu fest eingrenzen. Ihr Budget-
vorschlag soll nicht direkt so angenommen werden, es soll nur eine Übersicht darstellen. Sie
sollen sich auf eine Art ”rechtfertigen”, für was sie das Geld genau brauchen.

Information:

• IT-Team: Ist im Gange. Zwei Personen haben sich schon gemeldet.

• Merchandisign läuft nicht so viel wie JG es gerne hätte. Er hat abgeklärt, bei welchen Tassen
es möglich wäre, den Boden zu bedrucken. Eine von denen hätte JG sowieso im Auge gehabt.
Es würde dann etwa 3.- pro Tasse kosten. Die Frage ist jetzt noch wegen des Designs, wie
es genau aussehen soll.

• DC verschickt bald mal ne Mail an alle Kommissionen. Sie sollen ab jetzt statt in die Sit-
zungen zu kommen monatlich einen Bericht abliefern, welcher auch an einen Verteiler gehen
soll, auf dem man sich freiwillig einschreiben kann.

Kultur:

• Hatten eine Sitzung letzte Woche. Fast das komplette Team war da und es wurde sehr lange
übers Budget geredet. Dementsprechend sollten 20% Einsparungen kein Problem sein. Wenn
es gut läuft, können 10’000.- gespart werden.

• Hertz 10: Die genauen Zahlen sind noch nicht bekannt.

• BU spricht an, dass das Kulturwiki upgedatet werden sollte.

• Der zweite Schweizerdeutschkurs (mit verbessertem Inhalt) kam gut an und er wird sehr
wahrscheinlich wieder durchgeführt werden.

• PP sagt, dass das Theater erst sehr wenige Anmeldungen hat. TG meint, es sei vielleicht,
da die Karten teurer seien dieses Mal.

HoPo MAVT:

• Hatte Sitzung letzte Woche. Das mit den PVKs läuft. JG fragt, wann sie die Anmeldung
aufschalten wollen, da Stefan Müller noch etwas am Tool ändern muss: in der zweiten Woche
im Dezember.

• Bald ist wieder UK.

• Er fragt noch, ob Geld da ist für Cocktails mit Schirmchen (CMS) (Freitag 16. Dezember
wurde vorgeschlagen). Er fragt, ob es tragbar ist. Es werde kein Budget überzogen. PP sagt,
es handle sich um etwa 500-600.-. MB sagt, es sei ein Event, an dem explizit nur aktive
Mitglieder seien und die dort nochmals zusammensitzen. Kleine Diskussion: soll stattfinden.

• PVK Wiki kommt.

HoPo ITET:

• fehlt
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External Relations:

• Team Internationales hatte Sitzung.

• MESA: geplant war mal eine Telefonkonferenz und ein Meeting im Dezember, es wurde
jedoch alles ein bisschen vernachlässigt. Die Telefonkonferenz soll bald aufgezogen werden,
an der besprochen wird, wie alles in Zukunft gemacht werden soll und was man organisieren
könnte.

• Stela: Haben Interesse bekundet, dass ein Event in Zürich durchgeführt werden kann.

• Diese Woche soll von PP eine Exkursionssitzung durchgeführt werden.

• PP hat Meetings mit Firmen. Es gibt einen potentiellen neuen Sponsor.

Infrastruktur:

• Wiki geupdatet

• Hat den Bierautomat geholt. Er ist schon gefüllt, es ist jedoch noch nicht alles fertig pro-
grammiert.

• Kulturzeugs soll weg kommen aus dem Innenhof und dem Büro.

4. Diskussion

Vorstandswichteln

PP informiert den Vorstand, wie es im letzten Jahr war. Man beschenkte sich am Weihnachtsmor-
genessen (19.12.). BU organisiert die Namenszettel auf nächste Woche.

Whiteboardverkauf

Benedikt Köppel hat BU vorgeschlagen, dass wir die Whiteboards ab jetzt als ”Studentenipad”
verkaufen, indem wir ein Blatt, welches wie ein iPad bedruckt ist (statt Apps alle AMIV Kom-
missionen/Ressorts), mit dem Whiteboard in die Plastikhülle legen. Als Entschädigung für den
Aufwand sollten die Whiteboards dann 3- kosten.
PP fragt sich, ob der Kosten/Aufwand-Nutzenfaktor noch ok ist. Man muss die Sticker ausdru-
cken, jemand muss sie noch bekleben, ... , für dass das iPad an sich einfach ein bisschen Werbung
wäre. MB wäre eigentlich dafür, findet es jedoch etwas blöd, nach 2 Wochen, nachdem es in der
Announce angekündigt wurde, den Preis schon wieder zu ändern.
Das mit den Blättern wird organisiert von JG, der Preis bleibt jedoch gleich.

Büroregeln

GoogleDoc von JM und DC wird besprochen und es werden noch einige Änderungen vorgenommen.

Abstimmung, dass die geänderten Regeln so angenommen und aufgehängt werden:
Einstimmig angenommen.
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Vorstandsreise

Die Flüge sind gebucht und man bekäme für eine Stornierung kein Geld zurück. Die Unterkunft
muss jetzt noch gebucht werden (man weiss schon, welches Hostel). BS und PP kümmern sich
darum. Wegen dem Geld sparen ist JG dafür, dass wir es jetzt mal so belassen und am Ende des
Semesters Bilanz ziehen und schauen, wie man das Vorstandsbudget kürzen kann. Der Teil, den
der Vorstand an der Reise selbst zahlt, wird somit später ausgerechnet und angepasst, wenn das
gesamte Budget bekannt ist.

Absolventenparty

Der OBIS wünscht sich den 16.5., wir hätten jedoch lieber die letzte Semesterwoche. Das Problem
ist, dass der 16.5. der Mittwoch vor Auffahrt ist. Das ist schlecht, vor allem da der Club dann
viel teurer ist und extrem überfüllt war im letzten Jahr. Der Club wäre unter der Woche 2’000.-
billiger. Es gibt Diskussion darüber, was besser ist. Die letzte Semesterwoche oder der Dienstag
vor Auffahrt wäre möglich. Man könnte dem OBIS deshalb entgegenkommen und es in der Woche
vor Auffahrt machen, jedoch am Dienstag statt am Mittwoch. Die Frage ist auch, ob man die
Party überhaupt noch mit dem OBIS machen sollte. Es ist eigentlich reiner good-will von uns.
Man kann jedoch schlecht mehr verlangen von ihnen, da sie sich nicht mehr leisten können. Man
könnte ihnen sagen, dass sie auch einen Sponsor mitbringen sollen. Dies wäre dann sicherlich auch
ok für unseren Sponsor.

Lino Guzzella

BU fragt, ob man ihm etwas schenken sollte, da er aus der Lehre geht und wahrscheinlich Rektor
wird. Die Wahl ist erst viel später als BU gedacht hatte, deshalb wird die Diskussion verschoben.

Frauenabend Sponsorengelderhöhung (PP)

Die Frauenkommission hat nochmals mit ABB gesprochen und das Budget selbstständig auf 1’800
erhöht (was gar nicht gut ist für die Sponsorenbeziehung). Sie hatten Glück, dass es ABB war,
da die Sponsorenzuständige sehr unkompliziert ist. Kultur und ER wurden beide nicht informiert
obwohl die Frauen mehrmals darauf hingewiesen wurden, dass sie sich wegen dem Sponsoring
melden sollten. PP findet es gar nicht okay, dass sie sich einfach selbstständig gemacht haben und
findet, der Event bringt dem AMIV gar nichts und der Verein wird nur als Geldgeber benutzt.
PP möchte ihnen nicht mehr helfen, da er so nicht arbeiten kann. Von BW und PP kommt der
Vorschlag, dass sie eine eigene Kommission gründen sollten, damit das ganze mehr Substanz hat.
MB ist eher der Meinung, dass sie sich einfach allgemein besser an alle Regeln halten sollten. Es
gibt sehr unterschiedliche Meinungen, ob dieses Event für den AMIV überhaupt sinnvoll ist.
Fürs nächste Semester sollen klare Bedingungen gestellt werden, falls nochmals ein Antrag für
einen solchen Event kommt: Klare Abrechnung, saubere Kostenaufstellung, Kontakt mit Kultur
und ER. Falls dies nicht so sein wird, sollen sie nicht unterstützt werden.
BW schlägt vor, dass man für den Event equal noch anfragt für 1’000.-.
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GV FS12

Termin: 28.02.12

Abstimmung über diesen Termin: Einstimmig angenommen.

Rückblick auf Brainstorming 1

BU hat die Punkte aufgeschrieben und macht ein Google Dokument. Bis zur nächsten Vorstands-
sitzung sollen alle schauen, dass fragliche Punkte abgeklärt werden. Ausserdem sollen sich alle je
drei ”Lieblingspunkte” auswählen.

Antrag BW: Recyclingtower

BW beantragt einen Recyclingtower für den Aufenthaltsraum. PP findet das Alu Recycling gut
(z.B. einfach eine Tonne wie der VSETH hat). Mit Papier und Batterien wird es etwas schwierig.
Im Papierfach liegen immer eklige Pizzakartons und mit Batterien wird gespielt. MB sagt, im
CAB gebe es schon einen riesigen Recyclingtower, eine Alutonne wäre jedoch sinnvoll. Hoffmann
wird darauf angesprochen.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.11.2011 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:55
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